

Unser Projekt für 2025: „Licht am Weg“

Wer unsere Kirche schon einmal bei Dunkelheit besucht hat, kennt das Problem: die Zuwegung zur Kirche ist nicht beleuchtet und damit ein Risiko für Besucherinnen und Besucher.

Besonders ältere Menschen und Gäste, die nicht mehr gut zu Fuß sind oder nicht mehr ganz gut sehen können, fühlen sich unsicher. Im Zweifel vermeiden sie den Besuch in der dunklen Jahreszeit.

Seit Ostern 2014 ist die Kirche Friedrichshagen eine „Offene Kirche“ und wird seitdem neben den regelmäßig stattfindenden Gottesdiensten auch anderweitig genutzt.

Die Installation einer Aussenbeleuchtung schafft mehr Sicherheit für alle Gäste und dient der Vervollkommnung der Barrierefreiheit des Zugangs zum Kirchengelände.

Mit Umsetzung des Projekts können die vielfältigen Vorhaben in der Kirche Friedrichshagen, besser und sicherer durchgeführt werden. Als Beispiele sind hier der Weihnachtsgottesdienst am Heiligen Abend, Konzerte bei Kerzenschein, Filmveranstaltungen aus der beliebten Reihe „Starke Stücke“, und das Weihnachtsliedersingen im Advent, organisiert vom Dorfclub, zu nennen. Bisher können die Wege zur Kirche nur notdürftig mit Baustrahlern erleuchtet werden. Das ist nicht besonders schön und der Aufwand für jede Veranstaltung ist sehr groß.



Beispielfoto

Da uns eine Projektförderung bisher versagt wurde, rufen wir hiermit Kirchenbesucher, Gäste unserer Veranstaltungen, wie auch Freunde und Förderer unserer Dorfkirche und des Fördervereins auf, uns auch in diesem Jahr wieder zu unterstützen. Spenden wie immer bitte auf das Konto des Fördervereins bei der VR- Bank: IBAN: DE86 1406 1308 0004 1383 84 . Bitte nicht die eigene Anschrift vergessen, damit wir eine Spendenbescheinigung ausstellen können und den Zweck nennen: „Licht am Weg“. Und es gilt noch immer unsere Regelung: wer uns 500 oder mehr Euro spendet, auch in Teilbeträgen und über mehrere Jahre verteilt, dessen Name erscheint auf der Ehrentafel im Kirchturm.

Mit freundlichen Grüßen
Der Vereinsvorstand